

## **BAB VI**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan analisis dan hasil penelitian yang telah dilakukan oleh peneliti terkait analisis pembangunan di Desa Kandangan Kecamatan Srengat Kabupaten Blitar, maka dapat disimpulkan bahwa:

1. Pengelolaan dana desa di Desa Kandangan Kecamatan Srengat Kabupaten Blitar telah sesuai dengan aturan pemerintah baik pemerintah pusat maupun aturan pemerintah daerah. Selain itu, pengelolaan dana desa di Desa Kandangan dilakukan dengan baik dimana pengelolaan dana desa meliputi kegiatan perencanaan, pelaksanaan, penatausahaan, pelaporan, dan pertanggungjawaban.
2. Pengelolaan dana desa dalam meningkatkan pembangunan infrastruktur di Desa Kandangan dapat dikatakan efektif karena pembangunan infrastruktur yang dilakukan dalam rangka meningkatkan ekonomi masyarakat telah sesuai dengan apa yang dibutuhkan oleh masyarakat Desa Kandangan dimana masyarakat dalam kegiatan pembangunan telah terlibat. Sehingga apabila pembangunan yang dilakukan telah sesuai dengan apa yang masyarakat Desa Kandangan butuhkan maka masyarakat merasa puas dan tidak menimbulkan masalah di kemudian hari. Selain itu pengelolaan dana desa dalam meningkatkan pembangunan di Desa

Kandangan dapat dikatakan efektif karena telah memenuhi lima elemen yang digunakan dalam mengukur efektifitas suatu kegiatan, yaitu produktif, efisiensi, kepuasan, adaptasi, dan pengembangan.

## **B. Saran**

Berdasarkan kesimpulan, peneliti memberikan saran yang diharapkan dapat memberi manfaat bagi akademik, lembaga penelitian, dan peneliti selanjutnya. Ketiga saran tersebut dapat dijelaskan sebagai berikut:

### **1. Bagi Akademik**

Hasil penelitian ini diharapkan dapat digunakan sebagai referensi kepustakaan mengenai pembangunan infrastruktur desa dalam menunjang ekonomi masyarakat desa. Penelitian ini dapat menginformasikan hasil penelitian ini di program studi Ekonomi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Institut Agama Islam Negeri Tulungagung.

### **2. Bagi Lembaga Penelitian**

Kepada lembaga penelitian diharapkan hasil penelitian ini dapat memberi kontribusi yang positif guna meningkatkan program pembangunan pemerintah dan menciptakan pembangunan infrastuktur desa yang bersentuhan langsung dengan masyarakat guna meningkatkan perekonomian masyarakat.

### 3. Bagi Peneliti Selanjutnya

Peneliti selanjutnya diharapkan untuk memperluas bahasan pembangunan desa yang didanai dengan Dana Desa (DD) yang dapat meningkatkan perekonomian masyarakat desa.